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■非常ボタン更新及び通電検査のお知らせ 

 7月 6日より更新工事が始まります。各階段下に日程など詳細を掲示しておりますので 

内容のご確認をお願いいたします。 

   

■タバコをベランダで吸うのはやめましょう！ 

タバコをベランダで吸う事で、近隣のお宅に煙が流れ困っています。 

ベランダで喫煙される方は、喫煙されないご家族へのご配慮もあると思われます。 

 そのご配慮を近隣の方へも、是非、お願いいたします。 

 最近の空気清浄器は、タバコにも対応可能のようですので、未設置であれば、 

 ご検討されてはいかがでしょうか？ご協力をお願いいたします。 

     

■ベルマーク箱の設置について 

 集会所受付に「ベルマーク箱」が設置されているのをご存じでしょうか？ 

 幕張西小学校 PTAが「ベルマーク取集活動を行っております」 

 皆様、ベルマークのご協力をお願いいたします。 

  

 <ベルマークで出来る事> 

 ベルマークは、1点が 1円になります。集めて送ると、学校の預金になってボールや 

 楽器など自分の学校に必要なものを買うことができます。また、お金の一部が援助資金

になって ハンディのある地域や開発途上国の子供たちにも役立ちます。 

 

■海浜幕張コーポの修繕工事について    

 6/1～12/20の期間において、海浜幕張コーポにおいて、大規模修繕工事が始まっていま

す。コーポ周辺において、車両の出入りや騒音等が発生する事もございますので、ご注意

ください。 

 

 



■平成 27年度 通常総会議案書の補足説明について

平成 27年度 4月 19日（日）に行いました通常総会の中で、平成 26年度 決算書内の

一般管理費会計≪収入の部≫の管理費において、実績が予算に対し約－50万の内容、ま

た、そのマイナス実績が平成 27年度管理費予算に反映されていないのではとのご指摘を

頂いておりましたが、明確な回答が出来ないままになっておりました。

これは駐車場使用台数に空きスペースがある分（今期 5月時点では 16台の空き有り）、

予算に対してマイナスとなりました。また今年度予算においては、駐車場利用が満車に

なる可能性も考えられる為、予算額としては満車想定にて予算化しております。

ご説明が遅れました事、深くお詫び申し上げます。

■平成 27年 5月度サン・ハイツニュースの誤字訂正について

5月度サン・ハイツニュースにおいて、自主防災会文書の中で、氏名の誤りがございまし

た。申し訳ございませんが下記のように訂正させていただきます。

会計：宮本氏⇒宮木氏、監査役：小島氏⇒小嶋氏

■ゴルフプラザアンケートの結果について

先月、住民の方々に、ゴルフプラザ営業時間延長についてのアンケートを実施させてい

ただきました。ご協力ありがとうございました。

別紙にてアンケート結果の報告をさせていただきますのでご参照くださいませ。
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ゴルフプラザアンケート集計結果 

 

回答枚数（件数） ９３枚/２４０  回収率 約３９％ 

内訳 ゴルフ場側 ６２枚 

         コーポ側 ３１枚 

① 音について 

ノーコメント、問題なし、気にならない ６２ 

多少、たまに、時々気になる      １５ 

うるさい、大変気になる、響く     １６ 

 

② 照明について 

  ノーコメント、問題なし、気にならない ６６ 

  明るい、まぶしい            ９ 

  照明の向きを変えて           ２ 

  防犯上好ましい、安心         １４ 

  今後の不安               ２ 

 

③ 営業時間について 

ノーコメント ３９ 

例年通り   １９ 

６：００～  １２      ～２１：００  １ 

７：００～  １１      ～２２：００ １２ 

８：００～   ６      ～２３：００  ９ 

               ～２４：００ １３ 

 
その他の欄に多くの方から意見や思いを記入して頂きました。 
現在、光や音で不快に思われている方 
利用者の運転マナーが良くなく事故を心配されている方 
夜間帰宅時に電灯の存在が心強く思われている方 
深夜までの営業は防犯上良いと思う方、悪いと思う方 
など、他にも頂きました。 
今後ゴルフプラザ側と話をしていく中で、現状と要望も伝えていく予定です。 
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